

Funds Society

INVESTMENT MANAGEMENT INFORMATION AS & WHEN REQUIRED

Los riesgos de América Latina persisten dentro de la “nueva normalidad”



- *El débil crecimiento mundial, la desaceleración económica en China, unos menores precios de las materias primas y unos menores niveles de inversión han creado una “nueva normalidad” en América Latina*
- *Brasil continúa sufriendo una fuerte recesión económica, enfrentándose a serios desafíos macroeconómicos y fiscales*
- *Venezuela, Ecuador, y Argentina esperan también tener una contracción en 2016*

Por Funds Society

América Latina ha entrado en un periodo de crecimiento contenido debido al débil comercio mundial, a la desaceleración económica en **China**, unos menores precios de las materias primas y unos menores niveles de inversión. Es poco probable que estas dinámicas cambien, por lo que han llegado a crear una nueva normalidad para la región, según el último informe de Fitch Ratings.

“A pesar de la modesta recuperación de los precios de las materias primas en los últimos meses, el crecimiento en América Latina sigue siendo contenido y el balance del riesgo para la región sigue estando sesgada a la baja”, comenta **Rui J. Pereira**, analista regional de crédito para las Américas. “Sin embargo, la transición se ha realizado de una manera ordenada, los gobiernos han tomado las medidas necesarias para detener el deterioro fiscal”.

Brasil continúa sufriendo una fuerte recesión económica, enfrentándose a serios desafíos macroeconómicos y fiscales. **Venezuela, Ecuador, y Argentina** esperan también tener una contracción en 2016, a pesar de que el nuevo gobierno de Argentina se haya movido rápido para reducir las distorsiones económicas, promover la confianza de los inversores y restaurar el crecimiento. México, América Central y el Caribe, permanecen en una posición más sólida, beneficiándose de sus vínculos con Estados Unidos. Fitch Ratings ha revisado su crecimiento regional a la baja, con un PIB medio esperado de una contracción del 1,2% para 2016 y un crecimiento del 1,8% en 2017.

América Latina sigue siendo vulnerable a una deceleración más acentuada en la economía china, y los consecuentes efectos que tiene en los precios de las materias primas. Del mismo modo, un mayor deterioro en la economía brasileña podría empezar a pesar en las economías de la región. Los riesgos potenciales que el efecto del Brexit tiene sobre la región incluyen una nueva presión en los mercados financieros y en los precios de las materias primas. Las implicaciones a largo plazo son menos claras y dependerán de su impacto en las economías de Reino Unido y la Unión Europea; y el efecto vertido en la actividad exportadora con los principales socios exportadores de la región, incluyendo Brasil y Argentina.

Fitch Ratings enmarca el impacto potencial de los riesgos macroeconómicos de América Latina y evalúa su urgencia relativa. Dada la interconectividad de los mercados hoy en día, problemas similares pueden tener un impacto en múltiples clases de activos.